

Antrag Nr. 14-O-26-0065
AUF-Fraktion

Betreff:

Tote Ebereschen in der Hochheimer Straße (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die toten Ebereschen, die in der Hochheimer Straße stehen (Richtung Hochheim fahrend auf der rechten Seite) ersatzlos entfernt werden.

Die Bäume sind offensichtlich nicht mehr zu retten und verschandeln die Landschaft. Neupflanzungen an dieser Stelle halten wir nicht für sinnvoll, da es sich bei dieser Straße um eine von Weinbergen gesäumte Straße handelt.

Mainz-Kostheim, 02.06.2014